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Sehr geehrter Herr Bemmann, 

 

Ich möchte mich kurz vorstellen und einen kurzen Abriss meines Anliegens schildern: 

Ich bin Mutter von 2 Kindern und wohne seit November 2018 in Friedrichsthal. Seit dieser 

Zeit bin ich mehrmals wöchentlich auf dem Spielplatz und stelle fest, dass mit 

zunehmender Häuserfertigstellung der Spielplatz immer besuchter und voller wird. Fast 

jedes der neugebauten Häuser wird von Familien mit Kindern (0-14 Jahren) bezogen. Der 

Spielplatz platzt jetzt bereits im Winter teilweise aus seinen Nähten. Nicht nur ich, 

sondern auch viele andere Eltern sehen den Bedarf den Spielplatz zu erweitern. Die 

bereits geplante Erweiterung für dieses Jahr durch Trampolin, Balltrichter und 

Tischtennisplatte ist nett aber einfach nicht ausreichend. 

 

Unter Klarschiff-sn.de (https://sis-schwerin.de/externer-link/?href=www.klarschiff-

sn.de/map?request=7336) habe ich dieses Problem bereits am 10.03.21 gemeldet und 

habe bereits 34 Unterstützer gefunden. Das Hauptproblem ist meiner Ansicht nach, dass 

der Spielplatz Kinder unterschiedlicher Altersklassen nicht vereint. Fast jede Familie hat 

mehr als zwei Kinder oder planen Familienzuwachs und so sollte ein Spielplatz Kinder 

verschiedener Altersklassen ansprechen. Vorzeigebeispiel ist hier meiner Meinung nach 

der Spielplatz in Warnitz, aber selbst der Spielplatz in Neumühle Mühlenscharren ist zwar 

von der Fläche her klein, spricht aber sämtliche Altersklassen an. 

 

Kurz gesagt: 

 

1) der Spielplatz ist bereits jetzt in den kalten Monaten schon sehr überfüllt 

2) der Spielplatz wird überwiegend von Kindern bis 4 Jahren genutzt 

3) der Spielplatz gibt kaum Beschäftigungsmöglichkeiten für ältere Kinder 

 

Unsere Vorschläge zur Erweiterung des Spielplatzes  

 

1)  weitere Rutschen  

 

a)  der Hügel eignet sich wunderbar für eine größere breite Rutsche, auf der 

Kinder nebeneinander rutschen können 
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b)  in Friedrichsthal stehen 2 größere Rutschen, die selten bis kaum genutzt 

werden (wenn wir dort mal sind, ist nie ein anderes Kind dort,  viele kennen 

die Rutschen nicht, wir haben sie schon vielen anderen Familien gezeigt) 

(Standorte: Brüsewitzer Str. 30\32 und zwischen d. Alt Meteler Str. 62\59) 

ggf. könnte man prüfen, ob eine dieser Rutschen auf den Spielplatz neu 

aufgebaut oder ausgetauscht werden kann. Auf dem Spielplatz wird diese 

definitiv mehr bespielt. 

 

2)  weitere Schaukeln 

 

Die derzeitige Schaukel ist ein Magnet für kleine und große Kinder (0-12 Jahre) 

und in Dauerbetrieb. Mehrere Kinder warten regelmäßig bis diese frei wird. 

 

3)  Kletter-/Motorikparcour / Kletterpyramide 

 

Das aktuelle Klettergerüst sieht nicht nur eigenartig aus, es wird äußerst selten von 

Kindern alleine beklettert. Kinder verschiedenster Altersklassen brauchen hier sehr 

viel Hilfe von Erwachsenen. Kinder sind aber von Natur aus gewillt die Welt alleine 

zu erkunden, die Kinder werden hier also in der Eigenständigkeit gehemmt. Vielen 

Eltern stellt sich die Frage für welche Altersguppe das Gerüst geeignet ist. 

 

4)  ein schmaler Lauf- und Fahrradparcour auf dem großen Wall am Fußballplatz  

 

- in Anlehnung des Laufweges um einen Teilbereich des Warnitzer Spielplatzes 

(hier wurde ein Wall gestaltet auf dem ein schmaler befestigter Streifen angelegt 

wurde). Dies könnte durch gewollte Bodenwellen, querliegende kleine 

Baumstämme/Äste etc für groß und klein interessant gestaltet werden und fördert 

das freie Spiel auf dem Wall. Dies ist wohl recht kostengünstig und 

vandalismussicher. 

 

 

Ich möchte an dieser Stelle betonen, dass die Vorschläge der zusätzlichen 

Spielmöglichkeiten ein Ergebnis eines kleinen Arbeitskreises ist. Es erfolgte keine 

umfassende Umfrage der Kinder oder Eltern im Wohngebiet. Dies sollte den Eindruck 

aber nicht schmälern, dass der Bedarf der Erweiterung des Spielplatzes eindeutig 

vorhanden ist. 

 

Das letzte Spielplatzkonzept wurde im Nov. 2018 (mit Stand 31.12.2017, letztmalig davor 

2012) veröffentlicht. Zu dieser Zeit war der Ausbau des neuen Wohngebietes in ihren 

Anfängen. Seit dem ist ein enormer Anstieg an Familien zu verzeichnen, die einfach noch 

nicht berücksichtigt werden konnten und wurden. Der Zuwachs ist seit dem enorm und 

noch nicht abgeschlossen. Der Bedarf an dem Spielplatz besteht jetzt und nicht erst in x 

Jahren. Jetzt muss gehandelt werden. Kinder wachsen stetig und entwickeln sich weiter. 

Wir sollten nicht auf die nächste Analyse der Stadtteile warten. Dann sind die Kinder 

nämlich auch wieder älter und ggf. schon jugendlich. 

 



Leider kann ich an dem Termin des Ortbeirates nicht teilnehmen, da ich zu dieser Zeit 

gerade meine Kinder bettfertig mache und anschließend ins Bett bringe. Ggf. kann sich 

im Laufe der Sitzung später beitreten. 

 

Im Anhang sende Ich Ihnen zum einen Vorschläge zu Klettermöglichkeiten und Rutschen. 

Zum anderen sende ich Ihnen die Satellitenbilder zu den Standorten der Rutschen in der 

Alt Meteler Str. und Brüsewitzer Str. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Juliane Zgonine 
 

                                                                                                                                                                     





 


